
会長の時間&卓話	 会 長   鈴 木 　 敦

皆さんこんにちは。

今日は先日の理事会の内

容をお伝えしたいと思いま

す。８月の理事会では、先々、

会の運営に重要な案件に関

することがありますのでお伝

えします。

その前にまず、９月５日土曜日コスモス畑の草刈りを８

時集合にて行います。お時間を作ってご参加お願いします。

暑い中での草刈りとなりますので、しっかりと対策をして

参加ください。（既に機会に手作業してあるのでそんなに

時間はかからない、30分程度か）遅れてくる方がいらっ

しゃったら、コスモス畑の様子を見るだけになりますが、

そんな状況でも参加お願いします。

もう一点、来週９日の移動例会ですが、諸般の事情を

勘案して通常の例会とします。来週は夜例会で、卓話の

内容は新入会員お二人のイニシエーションスピーチを予定

します。奥本さん頑張ってください。

それでは、理事会の内容に入ります。
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まず、本日ガバナー補佐の卓話がありますが、再来週

はガバナー公式訪問がございます。９月16日の昼例会が

ガバナー公式訪問です。会員の皆様は12時30分からの

通常例会になりますが時間の許す限り１時間とか30分前

の集合をお願いします。また、11時から理事及び地区出

向者との懇談会がございますので、対象者の方はお忘れ

なき様お願いします。

続きまして、九州豪雨に対する義援金募集が地区より

ありました。実は、この件は案内が来てから締め切りまで

の時間がありませんでした。ですので、私の判断で奉仕

会計より千円×会員数分を支出したので、ご了承いただき

たいと思います。

次に、コスモス例会についてです。開催についていろ

いろな意見があり、今のところの判断として、コスモス例

会としては開催します。ただ、飲食についてはやらない、

但し招待施設をどのように向かえ入れるのかをこれから

検討していきます。各施設には案山子は作っていただきた

い、食事はありません、という２点を説明しました。そし

て、皆さんをどのように迎え入れるかをこれから検討して

いきますという事を話しました。これから、その内容につ

いて奉仕委員会を中心に検討していきたいと思います。
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々お越し頂き有難うございます。地区のお話に宜し

くお願い申し上げます。

武 田 　 敬 さん	 治一郎さん本日の卓話よろしくお願

いします。

遁 所 好男 さん	 そろそろ暑さも治まってきそうな気

配…・そろそろゴルフの季節ですね！笠間治一郎ガバ

ナー補佐、綾瀬春日ロータリーへようこそ！宜しくお願

い致します。

安 藤  昌信 さん	 9月に入りました。台風とコロナ…

どれをとっても厳しい状況です。でも、お陰様で例会に

出席することができました。感謝。

笠間 正二郎 さん	 治一郎ガバナー補佐、ようこそおい

で下さいました。本日の卓話宜しくお願いします。

峯 尾  勝彦 さん	 皆様こんにちは。相変わらず暑い

日が続いていますが、昨日は秋らしい気候で気持良かっ

たですね。笠間AGようこそいらっしゃいました。本日

の卓話楽しみにしております。

細谷  浩之 さん	 笠間治一郎ガバナー補佐、本日は

よろしくお願いします。スマイル。

片 岡 　 明 さん	 笹島さん、調子いいですか。早く

元気なお顔、拝見したいですね。

加 藤 良隆 さん	 笠間治一郎ガバナー補佐、本日の

卓話よろしくお願いします。

鈴木 光 雄 さん また、また、暑い、暑い、昨日栗

畑へ行きました。ありました、栗が、本日さっそく試食。

やはり栗でした。おいしい、もう少しで秋になると思い

ます。スマイル。

笠間  博幸 さん 笠間治一郎ガバナー補佐、本日の

卓話よろしくお願い致します。

奥本 敏 彦 さん	 コロナの影響で7月までは仕事が少

なかったが8月より出てきて助かりました。9月～11月ま

ではなんとか仕事量を確保できてほっとしています。

今回スマイル ￥15,000
累　計 ￥119,000

■卓話（内容別掲載）

ガバナー補佐訪問
第2780地区第4グループガバナー補佐   笠間 治一郎   様

次に、今年IMの開催を我がクラブが主体となって開催

しなければなりません。ですので、皆様にお手伝いをし

ていただくのですがその中心となる実行委員会を立ち上げ

ます。実行委員メンバーは理事会メンバーとし、皆さんに

も当日までを含めて協力して開催していくことになります。

そして、実行委員長を塚原会員、副実行委員長を鈴木光

男会員にお願いしました。追々、話し合いながら進めて参

りますので、宜しくご了承いただきたいと思います。

先月の理事会は盛り沢山で、これらの話をしましたが、

もう一点、30周年の記念事業、新規奉仕活動についても

話しあいました。これについては後段で実行委員長から

あると思います。

以上、会長の時間でした。

幹事報告	 代行幹事   鈴 木 　 敦

◆	国際ロータリー第2780地区から
●	「2019-2020年度青少年交換派遣学生　帰国報告

会のご案内（インターネットライブ配信）」が届いて

おります。
●	特殊切手「日本のロータリー100周年」の発行のお

知らせが届いております。

◆	ガバナー月信№3が届いております。

■出席委員会	 笠間  博幸   会 員

日	付 例会№ 会員数 適用数 出	席 出	席 Ｍ	Ｕ 修	正 Ｍ	Ｕ 確	定

8/5 1285 24 24 18 75.0％ 0 75.0％ 0 75.0％

8/26 1286 24 24 16 66.66％ 0 66.66％

9/2 1287 24 24 15 62.5％

■30周年記念実行委員会	 峯 尾  勝彦   会 員

■スマイル委員会	 安 藤  昌信   会 員

【お客様】

笠間 治一郎 さん（春日RC）	

	 本日は、ガバナー補佐として

	出席いたします。

	一応、正装できました。

	よろしくお願いいたします。

【会　員】

鈴 木 　 敦 さん	

	 皆様こんにちは。本日は第2780地区第4グループガバ

ナー補佐	笠間治一郎様より卓話をいただきます。宜しく

お願いします。

渋谷 敏 夫 さん 本日の卓話者	笠間AG、お忙しい


